

## Initiative „40 Jahre Radikalenerlass“

Klaus Lipps - Pariser Ring 39 - 76532 Baden-Baden - Tel. 07221 62224

---

### Einladung

#### Liebe vom Berufsverbot Betroffene, liebe UnterstützerInnen und Interessierte.

Wie Ihr wisst, wird unsere Initiative „40 Jahre Radikalenerlass“ am 10. Dezember, dem Internationalen Tag der Menschenrechte, in Stuttgart eine Kundgebung mit möglichst vielen Betroffenen durchführen: Damit wollen wir auf die empörende Tatsache aufmerksam machen, dass die grün-rote Landesregierung und die sie tragende Landtagsmehrheit ernsthaft nichts unternehmen, um die Berufsverbotepraxis aus der CDU-Regierungszeit aufzuarbeiten – im Gegensatz zu Bremen und Niedersachsen. Wir fordern eine Entschuldigung für das Unrecht der Berufsverbote, die Rehabilitierung der Betroffenen und, in Einzelfällen, eine materielle Entschädigung.

Inzwischen haben wir die **GEW und die VVN-BdA Baden-Württemberg** als Mitveranstalter gewinnen können.

Die Kundgebung findet statt  
am **10. Dezember 2014**, um 15.00 Uhr,  
auf dem **Schlossplatz**  
vor dem Kunstgebäude (nordöstliche Ecke).

Wir haben folgenden **Ablauf** geplant:

- 15.00 Uhr *Klaus Lipps (Betroffener, Sprecher der Initiative):* **Eröffnung**  
15.15 Uhr *Doro Moritz(Landesvorsitzende der GEW Baden-Württemberg):* **Die Position von GEW Land und Bund**  
15.30 Uhr *Cuno Hägele (Ver.di):* **Die Position von Ver.di**  
15. 55 Uhr *Michael Cszakóczy (betroffener Realschullehrer, Mitglied der Initiative):*  
**Berufsverbot und Verfassungsschutz**  
(Ende: gegen 16.15Uhr)

*(Wer möchte, kann anschließend an der Gedenkveranstaltung für die Opfer des Faschismus teilnehmen, die um 17.00 Uhr am Gedenkstein am Karlsplatz an der Ostseite des Alten Schlosses stattfindet)*

#### **Kommt bitte in Scharen und unterstützt unsere Kundgebung!**

Liebe Betroffene, bringt bitte, wenn möglich, **ein Umhängeschild** mit eurem *Namen*, eurem *Wohnort* und den *Jahren eures Berufsverbotes* mit. Im Anhang findet Ihr ein **Muster**, das Ihr bitte auf A3 oder A2 vergrößern lasst.

Wir freuen uns auf eine erfolgreiche Kundgebung!  
Mit solidarischen und kollegialen Grüßen

Klaus Lipps (Baden-Baden). **Ich bitte um eine Antwort.**

2.12.2014

---

*Für die Initiative „40 Jahre Radikalenerlass“*

Sigrid. Altherr-König - Michael Cszakóczy - Carmen Hofmeister - Lothar Letsche - Christina und Klaus Lipps - Jutta und Dieter Roth - Werner Siebler